

Estudian Renovar "Pacto de San José" Para C.A.

MEXICO DF, agosto 2 (EFE).— Los gobiernos de México y de Venezuela, estudian la renovación, por octavo año consecutivo, del "Pacto de San José", sin que se esperen cambios significativos en las condiciones crediticias del Programa de Cooperación Energética para Centroamérica y el Caribe, se informó el martes.

Fuentes del sector energético mexicano, consultadas este martes por EFE, confirmaron que no se espera ninguna variación en el aspecto técnico del acuerdo petrolero, cuya renovación será anunciada —de manera conjunta— el próximo jueves.

México y Venezuela crearon el "Pacto de San José" el día 3 de agosto de 1980, como un instrumento "de cooperación y solidaridad sur-sur".

México y Venezuela destinan 130 mil barriles diarios, a partes iguales, a los miembros del "Pacto de San José", que son Costa Rica, El

Salvador, Guatemala, Honduras, Jamaica, la República Dominicana, Panamá, Barbados y Nicaragua.

Actualmente, ocho son las naciones beneficiarias del acuerdo, aunque Nicaragua no importa crudo venezolano ni mexicano desde hace varios años, debido a problemas económicos.

Las condiciones financieras del pacto establecen que cada uno de los beneficiarios debe liquidar al contado (o por medio de una carta de crédito bancaria) un 80 por ciento de la factura petrolera, en tanto que el resto se puede transformar en un crédito.

Un 20 por ciento del valor de los hidrocarburos puede ser convertido en un préstamo a cinco años, con un interés de un 8 por ciento anual, o a 20 años, con el 6 por ciento, si los recursos se destinan a proyectos de

—Favor pase a la página 27.



BOMBARDERO SOVIETICO. Moscú, agosto 2. El bombardero estratégico de largo alcance soviético, conocido en los archivos de la Organización del Atlántico Norte (OTAN), con el nombre de "Blackjack" vuela sobre el espacio aéreo de Kubinka, cerca de Moscú, en una demostración realizada para el Secretario de Defensa de los Estados Unidos, Frank Carlucci, quien se halla en visita oficial en la Unión Soviética. (Cable-foto AP).

Carlucci Observa Bombardero de Largo Alcance Soviético

MOSCU, agosto 2 (DPA).— El ministro de Defensa estadounidense, Frank Carlucci y su delegación visitaron el martes la base militar de Kubinka, en las cercanías de Moscú, donde pudieron contemplar el bombardero de largo alcance conocido en los medios

de la OTAN por la denominación de "Blackjack" y objeto hasta ahora de un estricto secreto, así como aviones de combate MiG 21 y otros diversos tipos.

El "Blackjack", que al decir de los soviéticos es el mayor y más

—Favor pase a la página 41.



INFORMAN DE CARGOS. Albuquerque, Nuevo México, agosto 2. El reverendo Glen Remer-Thamer informa sobre los cargos que se le hacen a él y a la periodista independiente, Demetria Martínez (Izq.), de haber introducido ilegalmente a Estados Unidos a dos mujeres salvadoreñas embarazadas. (Cable-foto AP).

Duarte Sólo Recibirá Terapia Contra el Cáncer

WASHINGTON, agosto 2 (DPA).— El presidente salvadoreño José Napoleón Duarte, quien se halla en Estados Unidos para un segundo tratamiento de cáncer terminal, pasa el día de hoy descansando en el Centro Médico Walter Reed del ejército nor-

teamericano, preparándose para la terapia a que será sometido.

Duarte, de 62 años de edad, que sufre de cáncer de estómago e hígado, llegó el lunes a la Base Aérea de Andrews, procedente de

—Favorpase a la página 40.

Sandinistas Ordenan Prisión de Opositores

MANA GUA, agosto 2 (ACAN-EFE).— Un tribunal de primera instancia dictó auto de segura y formal prisión contra 38 opositores, entre ellos cuatro líderes políticos, acusados de promover disturbios en la ciudad de Nandalme, al suroeste del país, informaron

medios oficiales el martes.

Ese mismo tribunal sobreseyó provisionalmente a otro de los acusados por padecimientos mentales, según indicó el progubernamental "El Nuevo Diario".

—Favor pase a la página 41.

Reagan Pide a Comunistas Cumplan Acuerdos Helsinki

WASHINGTON, agosto 2 (EFE).— El presidente estadounidense, Ronald Reagan, que durante varios años criticó los acuerdos de Helsinki, dijo el martes, al conmemorarse el decimotercer aniversario de su firma, que crearon un proceso que ha demos-

trado ser "uno de los hechos más importantes de las relaciones Este-Oeste en la posguerra".

Al mismo tiempo, instó a los países del Bloque Comunista a que cumplan "plenamente los principios solemnes" de los acuerdos sobre el respeto de los derechos humanos.

"Aunque se han registrado progresos en la reducción de las tensiones Este-Oeste, la URSS y otros países del Este no han cumplido totalmente los compromisos contraídos en Helsinki", señaló Reagan en un comu-

—Favor pase a la página 15.

Cierra con Alza Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 2 (AP).— La bolsa cerró el martes con alzas marginales al tiempo que los inversionistas recibían una serie de datos económicos de carácter diverso.

El alza, por pequeña que resultase, es la cuarta del mercado en otras tantas sesiones consecutivas, y siguió a un aumento de 77 puntos registrado en las tres jornadas precedentes.

El gobierno anunció que el promedio de principales indicadores había subido un 1,4 por ciento en junio, su mayor alza de los últimos 18 meses, pero ese incremento se vio neutralizado por una revisión negativa del indí-

—Favor pase a la página 17.

Centenares de Muertos por Inundaciones en China

BEIJING, China, agosto 2 (AP).— Por lo menos 225 personas murieron y más de 400 han desaparecido por inundaciones el pasado fin de semana en la provincia costera de Zhejiang, en el peor desastre en lo que va del año en China, informó hoy la agencia oficial noticiosa Xinhua.

La agencia dijo que las inundaciones, provocadas por fuertes lluvias, dejaron un saldo de 225 muertos y 449 desaparecidos y afectaron a un total de 100,000 habitantes de la provincia.

Previamente, un funcionario de la oficina provincial de la Cancillería en Zhejiang dijo que 214 personas perecieron y 499 habían desaparecido durante las inundaciones.

Las lluvias comenzaron el viernes y continuaron el sábado, para registrar un total de 49 centímetros de precipitaciones en doce horas en las inmediaciones de Ningbo, un próspero puerto del mar oriental de China.

Los funcionarios provinciales di-

—Favor pase a la página 27.

Republicanos Prefieren a Dole Para Vicepresidencia

WASHINGTON, agosto 2 (EFE).— El líder de la minoría republicana en el Senado, Robert Dole, es favorito como candidato a la vicepresidencia de Estados Unidos entre los casi 2.300 delegados de ese partido que acudirán a la Convención Nacional de Nueva Orleans dentro de dos semanas.

Según una encuesta

del popular diario "USA Today", uno de cada cinco delegados dijo preferir a Dole, senador de Kansas, para aumentar las posibilidades del virtual candidato presidencial, George Bush, en los estados agrícolas del medio oeste.

En las preferencias de los delegados a la

—Favor pase a la página 27.



REPARTEN VIVERES. Beirut, Líbano, agosto 2. Mujer palestina se sienta junto a los viveres que distribuye las Naciones Unidas a los refugiados palestinos, que aún viven en el campo de Chatilla, al sur de Beirut. (Cable-foto AP).